

FEUILLETON LES VICTIMES

Quand il a parlé littérature avec "Minette," il l'entretient de Mlle de Coigny, il lui peint sa grâce touchante, sa bonté angélique.

Arrivée à ce passage de la lettre de son père, Eulalie se pencha davantage, saisit la missive à deux mains, et dit d'une voix altérée: —André écrit des vers pour Mlle de Coigny, André nous oublie, André...

—Ma bien-aimée, répondit Mme Roucher, aujourd'hui, il n'existe plus d'avenir pour les femmes... Pleure, si ton cœur se brise en ce moment, mais pleure devant moi seule et devant Dieu...

—Mère, mon père semble plein de confiance. —Ton père possède l'âme la plus recueillie, la plus paisible que je connaisse, répondit Mme Roucher en caressant les cheveux de sa fille, avec une tendresse et une douceur qui signifiaient plus que toutes les paroles.

—Nos amis nous rassuraient hier, en nous parlant du revirement qui se produit dans les impressions du peuple. —Sans doute, ma chérie, la vue des ruisseaux de sang qui coulent sur les places et dans les rues écœuré beaucoup de gens...

—Elle se croyait obligée de laisser la place libre à la mère, qui cherchait à voir son fils à travers les barreaux de la fenêtre donnant sur la rue Paradis. —Pendant deux jours elle erra aux alentours de la prison; mais elle ne tarda pas à comprendre que cette place se trouvait activement surveillée.

—Elle fuyait les abords de St-Lazare, poursuivie par le regard accusateur de Cécile, quand un repoussant ordre de couper cent cinquante têtes par jour... Plus de 8,000 suspects encombraient les prisons. On y a jeté, l'autre nuit, 300 familles du faubourg Saint-Germain...

—Si vous craignez de devenir comploté à cause de votre dyspepsie, et de votre manque d'appétit, ou en core si vous redoutez le choléra parce que votre estomac et vos intestins sont souvent dérangés, rendez-vous sans hésiter des Amers Canadiens du Dr N. Lecerte, les quels sont le plus sûr remède que ou préventif de ces redoutables maladies.

Mais éloigne de ton cœur toute faiblesse, et offre ton bonheur pour le salut de ceux que tu aimes.

—Oui, mère, vous avez raison; je dois oublier, je dois demander la liberté pour les prisonniers, la fin de l'épreuve pour les martyrs, et si le Seigneur nous rend ceux que nous pleurons, je le bénirai tous les jours de ma vie.

—Pauvre ange! murmura Mme Roucher. Eulalie resta seule dans sa petite chambre, savourant l'amère jouissance de pleurer sans témoins.

—C'était Cécile qui, inquiète de son absence, la venait chercher. Les deux jeunes filles se regardèrent, se prirent les mains, puis, spontanément, devant qu'une semblable douleur meurtrissait leurs âmes, elles s'embrassèrent en s'appelant ma sœur.

C'était un logis bien modeste que celui dans lequel s'était réfugiée Jeanne Raimbaud, après avoir quitté sa boutique de lingerie. Nantie du produit de cette vente, et Dieu sait ce que représentaient en or les assignats remis par Réséda, la malheureuse fille n'eut plus qu'un souhait: se dérober aux regards de ceux qui l'avaient connue; qu'un but, sauver le comte de Civray et prouver son innocence à Henri comme à sa mère.

—Elle se croyait obligée de laisser la place libre à la mère, qui cherchait à voir son fils à travers les barreaux de la fenêtre donnant sur la rue Paradis. —Pendant deux jours elle erra aux alentours de la prison; mais elle ne tarda pas à comprendre que cette place se trouvait activement surveillée.

—Elle se croyait obligée de laisser la place libre à la mère, qui cherchait à voir son fils à travers les barreaux de la fenêtre donnant sur la rue Paradis. —Pendant deux jours elle erra aux alentours de la prison; mais elle ne tarda pas à comprendre que cette place se trouvait activement surveillée.

—Elle se croyait obligée de laisser la place libre à la mère, qui cherchait à voir son fils à travers les barreaux de la fenêtre donnant sur la rue Paradis. —Pendant deux jours elle erra aux alentours de la prison; mais elle ne tarda pas à comprendre que cette place se trouvait activement surveillée.

—Si vous craignez de devenir comploté à cause de votre dyspepsie, et de votre manque d'appétit, ou en core si vous redoutez le choléra parce que votre estomac et vos intestins sont souvent dérangés, rendez-vous sans hésiter des Amers Canadiens du Dr N. Lecerte, les quels sont le plus sûr remède que ou préventif de ces redoutables maladies.

"J'ai souffert" De toutes les maladies imaginables pendant les trois dernières années. Notre Pharmacien P. J. Anderson m'a recommandé les "Amers de Houbion." J'en ai consommé deux bouteilles. Je suis complètement guéri et je recommande sincèrement les Amers de Houbion à tout le monde. J. D. Walker, Buckner, Mo.

Je vous adresse ces quelques lignes comme un témoignage de reconnaissance pour vos Amers de Houbion. J'ai souffert de rhumatisme inflammatoire pendant près de sept années et aucune médecine n'a semblé me faire du bien. Jusqu'au moment où je pris deux bouteilles de vos Amers de Houbion, et à ma grande surprise je suis assés bien aujourd'hui que je ne l'ai jamais été. J'espère que vous aurez beaucoup de succès avec ce puissant et efficace remède.

Quand je suis malade, j'aurais désiré avoir plus de détails sur ma guérison pour en obtenir en s'adressant moi, E. M. Williams, 103 16th Street, Washington, D. C.

Je considère que votre remède est le meilleur qui existe pour l'indigestion, les maladies de rognons, la débilité de l'estomac, l'arriver du sud au nord, la santé et je trouve que nos Amers m'ont fait plus de bien! Que toute autre chose: Il y a un mois j'étais extrêmement maigre!!! Et presque incapable de marcher. Main tenant je suis fort et robuste.

Les Amers de Houbion, qui ne peuvent pas être obtenus ailleurs, sont d'une efficacité remarquable. Rejetez tous les remèdes sans valeur, empoisonnés, qui s'offrent sous le nom de "Houbion" ou "Houbions".

Le "Kidney Wort" est le remède le plus efficace dont j'aie jamais fait usage. Dr P. C. Ballou, Montreal, Vt. "On peut toujours compter sur l'efficacité du Kidney Wort." Dr R. N. Clark, So. Hero, Vt. "Le "Kidney Wort" a guéri ma femme, qui était malade depuis deux ans." Dr C. M. Summerlin, Sun Hill, Ga.

DANS LES MILLIERS DE CAS il a opéré des cures, lorsque tous les autres remèdes avaient échoué. C'est un remède qui n'est pas irritant, mais efficace, dont l'effet est sûr et qui ne nuit jamais à la santé, dans aucun cas.

Le "Kidney Wort" est le remède le plus efficace dont j'aie jamais fait usage. Dr P. C. Ballou, Montreal, Vt. "On peut toujours compter sur l'efficacité du Kidney Wort." Dr R. N. Clark, So. Hero, Vt. "Le "Kidney Wort" a guéri ma femme, qui était malade depuis deux ans." Dr C. M. Summerlin, Sun Hill, Ga.

J. B. ARIAL, PEINIER, DÉCORATEUR, TAPISSIER ET VITRIER

MARCHANT DE PEINTURE ET DE VITRES 526 RUE SUSSEX OTTAWA

M. ARIAL se charge de toute commande dans sa ligne d'affaires; il surveille lui-même toutes les opérations de sa boutique, et ses prix sont raisonnables. Les propriétaires trouveront un grand avantage en le favorisant de leurs commandes

E. G. LAVERDURE MAGASIN GÉNÉRAL DE FERRONNERIE

Vous trouverez chez moi tout ce qu'il faut dans cette ligne. Ouils, clous, câble, chaîne, Etc. Peintures, Huiles, Vernis, Vitres, Mastic Etc.

QUINCAILLERIE, 69 & 71 Rue WILLIAM

FERRONNERIES Pour les meilleures ferronneries à bon marché, allez chez MCDUGALL & CUZNER

TAPIS, TAPIS etc. MAISON DE TAPIS D'OTTAWA

SHOOLBRED et Cie, Ottawa, 17 Dec. 1883.

Le Monde Poétique

REVUE DE POÉSIE UNIVERSELLE ABONNEMENT: 18 fr. par An BUREAUX: 14, rue Séguier, PARIS

Le Monde Poétique doit son grand et rapide succès à l'excellence de sa rédaction, au choix judicieux des études accompagnées de textes en toutes les langues, au but élevé qu'il se propose, permettant ainsi à nos lecteurs de s'occuper de la poésie la plus élevée d'aujourd'hui.

PILULES PURGATIVES de GUILLE

CHÉMIN DE FER "CANADA ATLANTIC" LA VOIE LA PLUS COURTE ENTRE OTTAWA ET MONTREAL

J. B. ARIAL Peintre Décorateur et Tapisserie

G. J. Labelle, Huissier de la Cour Suprême, B. C. RUE BRITANNIA, HULL

Hotel du Castor 451 et 453 rue Sussex, Ottawa. Les agents-voyageurs trouveront bonne table et des voitures toujours prêtes à cet hôtel.

W. O. McKAY, Propriétaire, Ottawa, 5 Dec. 1884